



P. ROSTAIN

HUMANITAIRE Le top-modèle Tasha de Vasconcelos a contribué à la construction d'une maternité au Malawi.

STARS POUR L'AFRIQUE

Tasha de Vasconcelos, ambassadrice humanitaire de l'Union européenne, et George Clooney, messager de la paix pour les Nations unies, pourraient s'associer afin de mobiliser l'aide internationale en faveur de l'Afrique de l'Est. Le top-modèle, qui vient de signer un contrat de deux ans avec une firme cosmétique américaine et tournera un spot à Venise, en septembre, pour une marque européenne, croisera l'acteur dans la cité des Doges : ils recevront tous deux un Kennedy human rights Award, en marge de la Mostra. Par ailleurs, Tasha de Vasconcelos pourrait s'afficher au G 20 de Cannes, au début de novembre, et prendra la parole à Davos en 2012, afin de décrire l'action qu'elle mène au Malawi : dans la maternité construite par sa fondation Amor, que soutient L'Express, les mères séropositives peuvent accoucher en limitant les risques de transmission du virus à leur enfant. L'établissement, qui a fêté en juin sa millième naissance, a besoin d'environ 100 000 euros. Enfin, le livre de Tasha de Vasconcelos, *La Beauté comme une arme* (Michel Lafon), devrait bientôt être traduit en anglais.

CHRISTOPHE BARBIER